

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
13.02.2024

Spitzen-Looks in der Schwarzenberger Altstadt Klöppelspitzen-Kongress wird sichtbar

Um die Vorfreude auf den 40. Klöppelspitzen-Kongress in Schwarzenberg zu steigern, werden ab Ende Februar die Geschäfte der Schwarzenberger Altstadt spitzenmäßig herausgeputzt.

Die Klöppelschule der Volkshochschule des Erzgebirgskreises und die mitwirkenden Ladengeschäfte in der Altstadt dekorieren ihre Fensterflächen ganz im Zeichen der Klöppelkunst. Die Gestaltung wird natürlich auch auf das Warenangebot der Geschäfte abgestimmt. Man darf sich also beispielsweise auf geklöppelte Kleidung, Schmuck und Taschen freuen.

Ergänzend dazu wird es am Kongress-Wochenende im April eine **Stempelkarten-Aktion** mit teilnehmenden Geschäften geben. Wer am Ende eine volle Stempelkarte vorweisen kann, also in jedem der teilnehmenden Läden vorbeigeschaut hat, erhält in der Schwarzenberg-Information ein Geschenk.

Ziel der Aktionen ist es, die Aufmerksamkeit auf den Klöppelspitzen-Kongress weiter zu steigern, die Stadt für die Besucher/innen passend zum Thema zu gestalten und natürlich auch den Blick auf das besondere Warenangebot der Geschäfte zu lenken.

